

Der mobile Hühnerstall – ein Blick in das fahrbare Haus



Ein mobiler Hühnerstall samt stürmischer Hühnerschar ist weit mehr als ein hübscher Anblick. Was rein optisch wie aus den schwedischen Geschichten um Pettersson und seinen Kater Findus aussieht, ist im Inneren hochmoderne Technologie. Der fahrbare Hühnerstall für 450 Hennen des Grebendorfer Landwirtes Ramon Menthe kann nicht nur beliebig versetzt werden, sondern versorgt automatisch die Tiere mit Futter, Wasser und Licht. Dennoch macht diese Art der Geflügelhaltung rund 14-mal mehr Arbeit als die Haltung in Großställen. In unserer Serie „Hinter den Kulissen“ stellen wir heute das Leben im und ums Hühnermobil vor.

Foto: STEFANIE SALZMANN → SEITE 9